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FECHA: Noviembre 07 de 2010 
 

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS  

 “Jovencito pereció en choque”  

Criterio “Siete de cada diez afiliados a PRD, mujeres”  

 “Libres, ocho de los 18 presos de Dios Padre”  

 “PRI tiene jinete”  

 
“Tiene Hidalgo un bajo índice en desarrollo” 

 “Para 2011 elecciones austeras”  

 
“No circula”  

El Independiente “Hay Zetas en el valle del Mezquital: Canales M.” 

La Crónica “Con la sociedad y para construir son las alianzas son las alianzas del PRI: MOCH”  

 
“Peligra cosechas por narcocuotas”  

 
“Ocultan ineficacia oficial con el cambio climático”  

 

“no circula”  

 

I N S T I T U C I O N A L  

Uno más uno-Para 2011 elecciones austeras: El IEE ha dado a conocer que el gasto previsto para las elecciones que 
se celebrarán el próximo año para la renovación de los 84 ayuntamientos que integran la entidad es de cerca de los 76 

millones de pesos, siendo una de las campañas más austeras, esto para evitar la excesiva publicidad en las campañas 

electorales y que esto perjudica no sólo en el incremento del abstencionismo de la votación, sino el aumento de la 
contaminación con los diferentes productos que se elaboran. El IEE como órgano encargado de regular las elecciones y 

cualquier proceso electoral que se realice en el estado de Hidalgo, ha establecido el tope de gastos de campaña de cada 
fuerza política para el siguiente periodo de ejercicio de sufragio, sin embargo a unos se han indicado el monto que 

obtendrán cada partido político esto después de que las pasadas elecciones se dieran coaliciones entre varias fuerzas 

políticas, por lo que se estima que en la siguiente elección suceda lo mismo. Enrique Vieyra, señaló que los partidos 
políticos deben dar a conocer su proyecto de trabajo que este bajo el parámetro de la normatividad y legalidad, por ello 

todavía queda mucho tiempo para que los calendarios de la agenda electoral cuadren para abordar estos temas, y exhortó 
a los actores políticos a no hacer declaraciones apresuradas que sólo empañe el ambiente político y democrático en el 

estado. Añadió que la falta de confianza que se pudiera generar en la ciudadanía en torno a las elecciones para elegir 

alcaldes el próximo año, además a diferencia de las más recientes elecciones celebradas el pasado mes de julio en la que 
se renovaron las 30 curules del Congreso Local y el jefe del Ejecutivo Estatal, estas nuevas elecciones serán mucho más 

económicas que permitan llegar a un resultado de participación ciudadana dinámica, precisó Vieyra Alamilla. (José Ignacio 
García, página 03) 
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P A R T I D O S      P O L Í T I C O S  

Milenio-PRD nacional avala alianzas en Hidalgo para municipales: En el próximo proceso electoral, la dirigencia 

nacional del PRD avalará que esa fuerza política realice alianzas con el PAN para renovar las 84 alcaldías de la entidad, en 

los municipios donde se considere necesario, principalmente en donde el PRI es el único partido que ha gobernado. 
Derivado de un estudio realizado por el partido del sol azteca, en estados como Oaxaca, Puebla, Sinaloa y Durango, las 

coaliciones con Acción Nacional rindieron frutos; en Hidalgo, aunque se perdió la elección, la dirigencia consideró que los 
resultados fueron más de lo esperado, por lo cual, apoyarán de nuevo las alianzas. La cúpula nacional perredista, 

representada por su secretaría general, consideró que la alianza Hidalgo nos Une (PRD, PAN, Convergencia), la cual tuvo 
como abanderada a Xóchilt Gálvez, “no perdió, lo que pasa es que hubo una manipulación del Estado, el proceso no fue 

transparente”. A su parecer, el más de 40 por ciento de votos que logró la alianza en el pasado proceso electoral para 

Gobernador, es un signo de que la ciudadanía hidalguense “ha cambiado su forma de pensar y ha dado un paso importante 
en la democracia”. Es por eso que el Partido de la Revolución Democrática impulsará la conformación de alianzas con 

fuerzas políticas de derecha, para mantener el posicionamiento que lograron en las elecciones pasadas. “Hemos coincidido 
en acciones conjuntas con los partidos que participaron en este bloque, de hecho, una de ellas va a ser la reacción que 

tomemos frente a la iniciativa del gobernador de seguir administrando los procesos electorales en el estado y que no 

contribuye a homogenizar los procesos”, señala la Secretaria General del PRD. El líder del PRD en Hidalgo, Pedro Porras 
Pérez, ha mencionado que tiene planeado aliarse con el PAN en por lo menos 40 municipios y que será la base de ese 

partido la que decidirá en dónde se coaligan. Al respecto, la cúpula perredista explicó: “mientras el congreso nacional no 
haya votado nada en contra, seguiremos en la misma posición, para el PRD es muy importante la decisión de los líderes 

estatales, ese sigue siendo para nosotros suficiente”. El partido del sol azteca reconoció el trabajo de la dirigencia 
perredista en la entidad, “consideramos que hicieron bien las cosas en el proceso electoral anterior, entonces tienen la 

responsabilidad de hacer consultas en los municipios para respaldar sus acciones”. De acuerdo a la cúpula perredista, las 

posibles alianzas en municipios hidalguenses serán producto del consenso y aprobación de la militancia, pues la población y 
no la dirigencia nacional es la que el final es beneficiada.  “Espero que la dirigencia estatal asuma con responsabilidad lo 

que los municipios resuelvan, y se construya un esquema”.  (Ángel Cabrera, página 11) 

Criterio-Mujeres, 74% de nuevos perredistas: Se realizaron exposiciones sobre sus derechos, equidad de género y su 
papel político El primer Foro de Mujeres del PRD se llevó a cabo con la asistencia de más de 350 mujeres de los 84 

municipios del estado para promover la participación de la mujer de izquierda en los quehaceres públicos, políticos y 
partidarios. En el encuentro se realizaron exposiciones sobre los derechos de la mujer y la equidad de género; así como el 

papel que tienen en la política actual. De igual forma, se tomó protesta a las asistentes que conformarán la Coordinación 
Estatal de Mujeres del sol azteca en Hidalgo. Presidió el foro Hortencia Aragón Castillo, secretaria general del Comité 

Ejecutivo Nacional (CEN) del PRD, junto con regidoras, lideresas y militantes de ese partido político. “Quiero decir que ya 

tenemos más de un millón de afiliados y afiliadas (a nivel nacional) en 40 por ciento del tiempo que se han llevado a cabo 
los trabajos de afiliación al PRD, esto tiene qué ver mucho con el trabajo de las mujeres”, indicó Aragón Castillo. De ese 

millón de nuevos miembros, agregó que 74 por cierto, “casi las dos terceras partes, son mujeres y lo más interesante de 
esto es que de cada tres personas que acuden a los módulos, puedo decir que dos son mujeres y eso habla de la 

identificación que encuentran los sectores en un partido como éste”. A pesar de la alentadora noticia, la líder nacional del 

sol azteca reconoció que hacen falta más recursos para promover la afiliación de nuevos participantes en los diferentes 
puntos del país. En otro punto, señaló que, con el fin de fomentar el liderazgo en las mujeres, los legisladores federales 

determinaron al Instituto Federal Electoral (IFE) suministrar 2 por ciento de las prerrogativas de los partidos políticos para 
esta causa, que equivale a 19 millones de pesos. Sin embargo, “es lamentable que por cada peso que no gastamos 

tenemos qué pagar el doble, pues cada vez que presentamos nuestros informes al IFE nos regresan porque no cumplimos 

con esas expectativas, nos regresan las prerrogativas con una multa “, señaló. Por ello, el CEN perredista ha tomado la 
decisión de no sólo impulsar el liderazgo de sus mujeres, sino también promover su capacitación en materia política y 

administrativa. Por su parte, el presidente del PRD en Hidalgo, Pedro Porras Pérez, señaló que la participación política de la 
mujer ha ido avanzando poco a poco, pero reconoció que muchas veces “los hombres hemos puesto los candados y los 

obstáculos para que ellas no avancen”. Por ello, llamó a todos los hombres que son del PRD “a coadyuvar con el desarrollo 
de la mujer militante en la vida partidaria para integrar una amalgama que dé resultados”, expresó. Entre las ponentes 

estuvieron Adriana Jiménez, líder nacional de la Red por los Derechos Sexuales y Reproductivos (De-sser) y Beatriz Mojica, 

secretaria de alianzas del CEN del PRD. (Antonio Alcaraz, página 04) 

Criterio-Alcaldías de cuatro años, no: Porras: El presidente del PRD en Hidalgo, Pedro Porras Pérez, aseguró estar 

contra la contrarreforma que pretende que las administraciones municipales duren cuatro años; propuesta enviada por el 

gobernador Miguel Osorio, la cual no tiene ningún beneficio para los hidalguenses, aseguró. “No hay un espíritu de 
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beneficiar a los hidalguenses, más que nada es una visión electoral, pues el gobernador en turno quiere seguir 

administrando los procesos electorales, para que no pierdan ese control de cada uno de los municipios”, expresó. Cabe 

destacar que esto va contra lo manifestado por el ejecutivo estatal, quien asegura que cuatro años al frente de un 
ayuntamiento otorgarían, por lo menos, metas a mediano plazo para los alcaldes y generar mejores administraciones. El 

antecedente, según refirió Porras Pérez, aconteció hace un año, cuando se intentó empatar la ley electoral y la constitución 
del estado con la reforma federal de 2007. “Porque era un mandato constitucional para cumplir, pero desafortunadamente 

el gobernador y el PRI, a pesar de que estaba la mesa de diálogo, decidieron ir solos con su iniciativa de no mover nada”. 

Dicha reforma pretende -por única vez- poner alcaldías de cuatro años con siete meses, empatándolas con las estatales de 
2016, con el fin de atraer más concurrencia, después volverán los plazos normales de tres años. El gobernador Osorio 

Chong “quiere interponer una contrareforma de cuatro años, pero ya no por única vez, sino permanentemente, y por 
supuesto que no estamos de acuerdo con esta propuesta que el gobernador ha metido en el Congreso del estado”, reiteró 

Porras Pérez. Por último, señaló que esta acción “no es con el espíritu de mejorar las administraciones municipales. Yo digo 
que más que nada es con el propósito de que no haya concurrencia en las elecciones”, concluyó. (Antonio Alcaraz, página 

04) 

Criterio-Padierna, contra la imposición panista: María Dolores Padierna, lideresa del PRD y presidenta de la Izquierda 
Democrática Nacional (IDN), confió en que se repitan las alianzas con el PAN en Hidalgo; sin embargo, renegó ante la 

posibilidad que los blanquiazules impongan a sus candidatos. “Es de siempre, nada nuevo que en Acción Nacional haga 

designaciones, pues ahora que tienen el gobierno federal se han vuelto más autoritarios y han venido dando centralazos, 
imponiendo desde la ciudad sin consultar a los verdaderos líderes de los estados”. No obstante, confió en que se vuelvan a 

repetir las alianzas “para que ganemos territorios al PRI, pues si ganamos municipios el siguiente año, aunque parezca 
lejos, estaremos en mejores circunstancias para disputar la gubernatura y ganarla después”, expresó la perredista. (Antonio 

Alcaraz, página 04) 

Independiente-Niega Pedro Porras acusaciones de Dolores Padierna: El líder estatal del Partido de la Revolución 
Democrática, Pedro Porras negó las acusaciones que hizo contra la líder Izquierda Democrática Nacional (IDN), Dolores 

Padierna Luna, en el sentido de que condiciona la re afiliación a su partido para que se vea beneficiado y se encuentre 
retrasada la misma. "Tiene mal la información, no sé quién la habrá aconsejado pero lo hizo mal, por eso la vamos a invitar 

a una reunión del secretariado, para que se informe de cómo está la situación." Agregó que con la supuesta manipulación 

para que se vea beneficiada su corriente ideológica con el tema de las aspiraciones electorales al afiliar en su mayoría a 
personas de sus grupos políticos, también dijo que es información errónea.  "Porque a nadie se le ha negado su re 

afiliación y tan es así que llevamos 25 mil credenciales entregadas a igual número de militantes que han asistido a realizar 
su trámite." Por otro lado, y en el marco del primer encuentro de mujeres perredistas en la entidad, dijo que es un paso 

para fortalecer las aspiraciones políticas de las mujeres, por lo que las invitó a acercarse a las campañas electorales, para 
que haya más mujeres que encabecen las presidencias municipales. "No podemos dejar en letra muerta los estatutos de 

igualdad de la mujer. Actualmente pocas mujeres se quieren inscribir a ocupar cargos de presidentes municipales y esto lo 

tenemos que erradicar." Durante la participación de la secretaria general del PRD a nivel nacional, Hortensia Aragón 
contempló la posibilidad de que en próximas fechas se realice un congreso estatal de las mujeres perredistas, con la 

finalidad de crear una dirección general en Hidalgo. (Miguel Ángel Carrasco, página 02) 

INSTITUCIONES    ELECTORALES  

“No se genero información”  

P L A N O        E S T A T A L  

Milenio-PRI muestra su caballería: El PRI tiene jinetes y caballería pesada para 2012 que lo hacen merecedor de ganar 
los comicios de ese año, quienes caminan unidos con rumbo y entereza para enfrentar lo que viene, afirmó el gobernador 

del Estado de México, Enrique Peña Nieto. Tras participar ayer en la Cabalgata Centenario 2010, que partió del Estado de 
México y culminó en Hidalgo, el mandatario mexiquense señaló enfático que hay que cerrar filas en torno a la celebración 

del Centenario de la Revolución Mexicana, a fin de que la ciudadanía de las entidades del país se sienta orgullosa de sus 

raíces. “Esta es una muestra de que estamos más que nunca unidos, que cabalgamos con rumbo, que tenemos claro el 
destino, que hay jinetes, que hay caballería pesada y que vamos a encontrarnos con el destino que todos los priistas 

queremos para darle rumbo a esta gran nación”, dijo. Peña señaló que la gesta histórica de 2010 dio origen al priismo 
nacional, por lo que llamó a la militancia del partido tricolor a mantener sus coincidencias y a transitar por la dirección que 

los lleve al encuentro de la travesía acertada. En su turno, el gobernador anfitrión Miguel Osorio Chong, criticó que existan 



SÍNTESIS INFORMATIVA                                                        
 
 

4 de 6 

COMUNICACIÓN SOCIAL  
44  

 

alianzas que sirven para confrontar a los mexicanos y dijo que las de su partido, son las alianzas de la gente. “Con esta 

cabalgata demostramos los priistas la unidad, demostramos también las alianzas que sirven las que hace el priismo, las que 

hace con la sociedad y la gente, demostramos que son esas alianzas, no las otras alianzas que sirven para el desempleo, 
para la inseguridad, y para que no vaya tan bien este país, esas son las alianzas que sirven para confrontar a los 

mexicanos”. Osorio externó que el fundamento de la Cabalgata Centenario 2010, radica en retomar los ideales de la 
Revolución Mexicana, por lo que alabó la unión de quienes concurrieron el sábado a este encuentro, el cual vislumbró como 

un pacto que sirve. Dijo que los acuerdos entre las entidades del país deben ser utilizados para construir mejoras 

nacionales, ya que argumentó que el “tamaño de la memoria (histórica)” está en función del horizonte y del futuro. A su 
vez, el gobernador electo de Hidalgo, Francisco Olvera, pidió honrar los legados de la Revolución en México, debido a que 

esa hazaña generó la forma y la construcción de las instituciones. Previno que si en otros lados del país dejan a un lado 
revivir el Centenario de la Revolución Mexicana, se retomará desde Hidalgo esa evocación. Eugenio Hernández, gobernador 

de Tamaulipas, sostuvo que se deben compartir las tradicionales nacionales para fortalecer la unidad, y propiciar las 
afinidades entre los mexicanos y priistas. Aprovechó para anunciar la realización de la Cabalgata de las Huastecas, que 

aglutinará a montadores de Veracruz, San Luis Potosí, Hidalgo, Estado de México y Yucatán. La gobernadora Ivonne Ortega 

apostó también por preservar la cultura y tradición mexicana, que permita defender lo nuestro, luego de anunciar que el 21 
de diciembre de 2011, se desarrollará en la entidad que rige la primera Cabalgata Maya.  (Radamés Salanueva, página 09) 

Milenio-Diputados buscan la reducción del gasto federal: El secretario de la Comisión de Presupuesto en el 

Congreso, David Penchyna Grub, explicó que los diputados hidalguenses buscarán para la Ley de Egresos, la cual tiene que 
aprobarse antes del 15 de noviembre, reducir el gasto burocrático federal. En la Cámara de Diputados desde esta semana 

iniciará la discusión del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) para 2011, los legisladores aprobarán el gasto 
destinado a todos los rubros para el siguiente año.  De acuerdo al legislador por el distrito de Tulancingo, el PRI propondrá 

“tener la posibilidad de canalizar más dinero a infraestructura, en carretera, agua potable, drenaje, el campo que viene 
totalmente noqueado por la propuesta del Ejecutivo y el sector educativo, hay que resarcirlos”. A su parecer, el 

Revolucionario Institucional apostará por un presupuesto austero que privilegie la racionalidad del gasto. “Que le pongamos 

candados a las reglas de operación para que el gobierno deje de subejercer y guardar los recursos de manera mezquina, 
incomprensible y manipular electoralmente el gasto”. Confió en que aprobarán el PEF en el tiempo señalado, “en ese 

sentido creo que podemos aspirar a que lo tengamos dentro del plazo que nos marca la Ley, y que impulse un proceso de 
crecimiento del mercado interno, que es lo que no se ha recuperado en la economía”. Dijo que reasignarán recursos a 

educación, “es combate a la pobreza; apoyo al campo es buscar este gran fracaso de 10 años de gobiernos panistas en la 

posibilidad de estar produciendo lo que nos alimenta a los mexicanos”.  (redacción, página 11) 

P L A N O       M U N I C I P A L  

Milenio-Alcaldesa ofrece recorridos gratuitos al Centro Histórico para turistas de la capital: La alcaldesa de 

Pachuca, Geraldina García, anunció que con motivo del Congreso Nacional Charro en la capital, se dispuso recorridos 
turísticos para los visitantes saliendo del lienzo charro, hoteles sede, además de visitas que incluyen los puntos principales 

de la ciudad. Adelantó que se realizarán espectáculos de luz y sonido en la Plaza Independencia e informó que el día 14 el 

municipio ofrecerá verbena popular para la familia charra, por lo que se espera contar con la presencia de todos los 
participantes, recibimiento cordial que ofrecen los pachuqueños. “Los pachuqueños nos sentimos honrados porque el 

municipio fue elegido sede del encuentro, especialmente cuando se celebra el Bicentenario de la Independencia y el 
Centenario de la Revolución, y además en Pachuca, la Bella Airosa, se festejan los 100 años del Reloj Monumental, símbolo 

que identifica a la ciudad”, expresó. Geraldina García señaló que algo que identifica a nuestro país en todo el mundo es la 
Charrería. Por lo que internacionalmente Charro es sinónimo de mexicano por ello este congreso es una fiesta de México, 

Hidalgo y Pachuca. El Congreso y Campeonato se efectúa desde el jueves pasado en el lienzo al sur de la capital, conocido 

como “Cuna de la Charrería”, mismo que fue remodelado para la competencia, con nuevo techado y palcos. De acuerdo 
con la alcaldía la ocupación hotelera se encuentra al 100 por ciento pues al evento asisten equipos de todos los estados de 

la república así como de más de 10 estados de la Unión Americana.  (redacción, página 09) 
 

P L A N O      N A C I O N A L  

Milenio-El proyecto de la derecha, agotado, sin rumbo: Ebrard: Marcelo Ebrard aseguró que en el país hay un 

problema de rumbo a consecuencia de un proyecto de derecha “que ya se está agotando”.  Aunque reconoció que es 
necesario mantener la lucha contra el narcotráfico, advirtió que para frenar la escalada de violencia es necesario ajustar, 

corregir y ampliar la estrategia aplicada por el gobierno de Felipe Calderón. Criticó que pese a contar con los recursos, el 
gobierno federal no los use en políticas públicas adecuadas como la educación y el fomento al empleo, a través de la 
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inversión en infraestructura.  “Tenemos los recursos, pero no los usamos por políticas públicas equivocadas. Por un 

pensamiento de derecha que ya se está agotando”.  “Lo que está viviendo el país es una espiral de violencia que no 

habíamos visto casi nunca; se debe mantener la lucha contra el narcotráfico, eso es claro, pero me parece que si no se 
corrige, ajusta o amplía la estrategia, vamos a seguir viendo una espiral de violencia”. Planteó que para lograr un cambio 

de rumbo es necesario apostar a la educación como “causa nacional” y hacer un “esfuerzo titánico” para que miles de 
jóvenes tengan acceso a ella, porque “ahí es donde estamos perdiendo la batalla”.  Igualmente, propuso confiscar, 

asegurar e impedir el uso de recursos económicos a los narcotraficantes, “porque Estados Unidos no va a reducir su 

consumo nunca”.  En tercer lugar, se debe reactivar la economía nacional, porque “o México crece más de 4 por ciento o 
no vamos a salir adelante y para eso hay que tomar varias decisiones, como aumentar la inversión en infraestructura, 

porque su ritmo es muy lento; abrir el crédito porque es muy caro, y también habría que hacer el crédito de vivienda más 
grande del país, todo esto es inmediato”, advirtió.  Durante la gira en apoyo a la campaña de Ángel Aguirre por la 

gubernatura de Guerrero, el aspirante presidencial dijo que estas acciones deben aplicarse de manera inmediata si se 
pretende poner freno a la violencia a causa del crimen organizado.  Aguirre, candidato del PRD, PT y Convergencia, 

reclamó que el gobierno federal no haya volteado hacia Guerrero para tomar medidas contra la violencia que azota al 

estado.  “El problema de violencia está íntimamente ligado a la pobreza extrema, y ya basta que el gobierno federal nos 
mande a Guerrero siempre aspirinitas o nos siga viendo como el estado de las dádivas, de mandarnos despensas y láminas, 

es necesario que se tome conciencia de que es necesaria una modificación en el trato a Guerrero”.  Ebrard manifestó su 
respeto por las opiniones del gobernador Zeferino Torreblanca, quien rechazó la candidatura de Aguirre y la decisión del 

PRD de postularlo.  (Liliana Padilla, página 18) 
 

 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S  

Milenio-Pájaro Carpintero…. 

Que ante la falta de algunos jinetes hidalguenses a la Cabalgata del Centenario de la Revolución que organizó el PRI 

tuvieron que montar y enfundarse las botas y el sombrero al estilo western varios de los asistentes y secretarios 
particulares de políticos y gobernadores quienes lejos de mostrar sus gracias ecuestres parecían estar sufriendo el peor 

de los calvarios, incluso algunos nunca habían transitado por la México-Pachuca abajo del autobús. 

Que más tarde marcharon ayer otros animalitos por las calles del Centro de Pachuca exigiendo ser respetados ya que 

aunque no lo parezca, en la capital habitan más de 50 mil perros callejeros. Los activistas que organizaron la canina 
protesta pidieron se aplique la Ley de Protección a animales vigente en el estado desde hace más de 5 años de la cual 

dicen no recuerdan los diputados. 

Que quienes la pasaron mal ayer no fueron los caballos ni los perros, sino los asistentes al concierto de Paté de Fuá en el 

teatro San Francisco, pues algún aprovechado regaló más asientos de los que tiene el recinto por lo que al momento de 
ingresar el sobrecupo se hizo presente y muchos asistentes con cortesías se quedaron afuera por varios minutos cuando 

ya había iniciado el concierto, lo que obligó a los anfitriones a abrir las puertas del teatro pues ya se escuchaba el clásico 
¡portazo! 

Que las escaramuzas de Progreso de Obregón levantan la mano por la charrería hidalguense, al mantenerse como las 
líderes del Campeonato Nacional en la categoría femenil; las del Mezquital demuestran porque son las mejores del país y 

tienen la meta de ser declaradas las campeonas del certamen. 

(redacción, página 03) 

Milenio-Las Perlas… 

“Hay veces que cuando la gente compra una bicicleta, sobre todo a sus hijos, se van por el color, pero a lo mejor es la 
menos indicada.” Tito Lugo, presidente de la Asociación Hidalguense de Ciclismo, acerca de por qué debe difundirse el uso 

de la bicicleta en la capital del estado. 
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“Hay en el ánimo de los ciudadanos de ver a otros ciudadanos como ellos tomando decisiones, más que a políticos.” 

Hortensia Aragón, secretaria general del PRD, acerca de la posible candidatura del ex rector de la UNAM, Juan Ramón de 

la Fuente. 

“Cuando el perro está chiquito lo traen de aquí para allá como un muñeco de peluche, pero cuando el perro crece y 
comienza a tener más necesidades se cansan de limpiarlo.” Marco Antonio Gómez Espinosa, integrante de Anixma, 

sobre las causas del abandono de mascotas en Pachuca durante la marcha a la que convocó la asociación. 

 (redacción, página 03) 

Uno más uno-Pachuquillas: Lamentablemente el accionar de algunas autoridades policiacas, quienes siguen 
permitiendo la alta velocidad por parte de los automóviles en lugares muy transitados, tal es el caso del bulevar nuevo 

Hidalgo, donde seguido se ven este tipo de acciones y en presencia de los mismos policías, quienes no hacen 
absolutamente nada para detener a estas personas, que no miden el peligro y podrían provocar un severo accidente… 

(redacción, primera plana) 

Independiente-El Socavón: En hidalgo hay gente en prisión, no por delincuentes sino por ser pobres”, dijo el director de 

Telmex Héctor Slim Seade… ¡Glup! Entonces… ¡Las cárceles en el estado están a reventar!... (redacción, primera plana) 
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